



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO

Oficina de Comunicaciones y RR.PP.



NOTA DE PRENSA N° 046– 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

Desde el 2006 esperábamos esta obra que gracias al GRC se inaugurará este domingo

Por: Iván Soto Mego



“Son 3 aulas, loza deportiva, cerco perimétrico y mobiliario escolar”

Verónica Ramírez Maique directora de la I.E. N° 16044-Magllanal de Jaén manifestó que desde el año 2006 venían esperando se concluya esta obra que había quedado inconclusa y que acertadamente la actual gestión de la Gobierno Regional de Cajamarca mediante la Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio la ha podido hacer realidad.

Ya se ha hecho todas las coordinaciones para que el domingo 24 de junio a las 10:00am se lleve a cabo la inauguración de la culminación de tres aulas (segundo nivel), cerco perimétrico, loza deportiva y 105 sillas y 105 mesas unipersonales que les van a servir de mucho a los alumnos del nivel primario y secundario, informó Ramírez Maique.

Sobre el número de estudiantes que se favorecerán con esta obra, dijo, que son cerca de 450. “Esta cantidad de alumnos anteriormente recibían sus clases en ambientes no muy adecuados, porque cuando llovía el agua ingresaba al aula, pero ahora con esta nueva infraestructura ya no van a sufrir con estos problemas, ni ellos (escolares), ni los docentes”, remarcó.

Igualmente la directora, mencionó que anteriormente se produjeron robos en el colegio, pero que con el cerco perimétrico que se ha podido construir les da mayor seguridad, por eso los padres y madres de familia, profesores y alumnado en general nos sentimos muy contentos al haber cumplido con esta tarea de la mano con el Gobierno Regional de Cajamarca.

Es bueno mencionar que el GRC mediante la Gerencia Sub Regional ha invertido más de 180 mil soles en esta obra.

Gracias por su Difusión y/o Publicación

Junio, 21 del 2012

Oficina de Comunicaciones

